

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengembangan Sistem Database Dalam Penyusunan Sistem Administrasi Sekolah Di SMP Negeri 37 Bekasi.”**

Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti berupaya mencapai hasil yang semaksimal mungkin dengan bantuan dari berbagai pihak. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karenanya kritik dan saran yang membangun sangat diperlukan bagi peneliti demi perbaikan di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya:

Pertama, kepada Dr. Karnadi, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Kedua, kepada Dr. Asep Supena, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dr. Nurhatati Fuad ,M.Pd., selaku Ketua Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta,

Keempat, Prof. Dr. R. Madhakomala, M.Pd, Selaku Dosen Pembimbing Skripsi I yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kelima, Amril Muhammad, SE. M.Pd, Selaku Dosen Pembimbing Skripsi II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyusun skripsi ini.

Keenam, kepada Dosen Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan selama peneliti menyusun skripsi ini.

Ketujuh, kepada kepala SD Negeri Kaliabang Tengah III dan Seluruh Staff Tata Usaha SMP Negeri 37 Bekasi yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian ini.

Kedelapan, kepada Kedua orangtuaku tercinta, yang selalu memberikan dukungan serta do'a yang tak terkira kepada peneliti.

Kesembilan, kepada Nurul Hikmah, As.Kep terima kasih atas doa, bantuan, semangat, motivasi, kasih sayang yang kamu berikan selama ini. Mudah-mudahan apa yang kita impikan selama ini bisa jadi kenyataan.

Kesepuluh, Teman-teman seperjuangan jurusan Manajemen Pendidikan Reguler 2007. Akhirnya kita semua bisa melalui semua ini dengan lancar, mudah-mudahan tali silaturahmi kita akan tetap terjaga sampai kapan pun.

Akhir kata peneliti berharap semoga skripsi ini dapat berguna bagi mahasiswa/i manajemen pendidikan fakultas ilmu pendidikan sekaligus bermanfaat bagi perkembangan ilmu pendidikan.

Jakarta, Januari 2012

Penulis

K N A